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文化祭感想②
（ ）（音響リーダー／男子音取り） 全員が一人のために、一

人が全員のためにがんばった。一人ひとりが役割を果たしていた。

家でも努力をしていた。時間を見て行動できるようになってきたと

思う。でも、もう少し周りのことを考えて行動することが課題だと

思う。賞を取れなかったのが、残念。音響で少し失敗したから、も

う一度やりたい。

（ ）（音響／男声） 合唱では、みんなで歌っていたら緊張がほぐれ

て、練習したことが発揮できたと思いました。音響では、３人で協力し合え

て良かったです。本番前の通しで失敗したけど、本番は一番いい仕事がで

きてうれしかったです。２，３年生の絵や字、そして合唱とかがうまくてすごかったです。レベルの差を感じました。あ

と一つになるということは、大切だと気がつきました。一つになれば楽しか

ったし、うれしかったです。

（ ）（音響／アルト） 合唱では、笑われたらどうしようと怖がって大

きな声を出せずにいましたが、練習を重ねるごとに、歌うことの楽しさを知り

ました。クラスで声の掛け合いができていたところが成長したと思います。

でも演劇では、機材の使い方を間違ってしまってみんなに迷惑を掛けてし

まって、すごく後悔をしています。他のメンバーにたくさん負担や足を引っ

張ってしまって、迷惑を掛けてし

まったので、来年は後悔しない行動をとりたいと思います。

足立陽人（大道具立体リーダー／男声） 合唱では、ソプラノやア

ルトにつられないように、自分が練習したパートが歌えたので、良

かったです。注意されながら大道具を作ったことが心に残っていま

す。でも本番の舞台で活躍していてうれしかったです。演劇で、こ

んなに宝物のようなものができあがるんだなぁと感動しました。ク

ラスでまとまると、いいものができるなと思いました。自分の課題

は、もっと先のことを考えて、行動することです。先生と同じよう

に、幸せな文化祭でした。

（ ）（大道具立体／男声） 合唱では、友達によく間違えると

ころを言われていたので、そこを意識して練習しました。

本番は、一日中失敗しないかドキドキしました。大道具

では、ベットは簡単にできましたが、テントが難しかっ

たです。ありがとうの手紙で、僕にたくさんの人が書い

てくれてうれしかったです。クラスとして、前よりキビ

キビ動けるようになったけど、まだまだ動けていないと

思います。そして僕も、仕事

がさっさとできるようになっ

たけど、周りを見て仕事を見

つけるのが遅いです。先輩に

は負けてしまったけど、全力

が出せて良かったと思いました。

（ ）（大道具立体／男声） 合唱で

は練習より、大きな声が出せて良かっ

たです。吹奏楽部の発表は、２，３週

間前はちゃんと演奏できるか不安だったけど、うまくいって良か

ったです。大道具では、仕事が遅れてしまって、先生たちを困ら

せたり、手伝ってもらったので、次はしっかり動けるようにした

いです。クラス団結して演劇や合唱ができて良かったです。



（ ）（大道具立体／男声） 音程が合ってい

ない時があったので、繰り返してしっかり練習した。

昼休みの練習に来てなかった人がいたのと、（僕

も？）家であんまり練習できなかった。クラスとして

は、協力がしっかりできるようになったことと、行動が

素早くなったことが成長したと思います。自分自身

は、予定をしっかり覚えて行動したり、物を運ぶ時に

ゆっくりしないようにしました。でも、演劇中にベッド

を運ぶ時に音を出してしまったのが、失敗です。

（ ）（大道具背景リーダー／ソプラノ） 合唱で

は、いろいろ緊張することもあったけど、うまくいったの

で良かったです。でも、笑顔で歌えなかったことを反省しています。今ま

では大きな仕事をしたことがなかったけど、今回、リーダーとしてがんばっ

て良かったです。みんなで協力したり、話し合って描けたし、分からなか

ったらみんな聞いてくれたり、積極的に行動ができて良かったです。ク

ラスの団結力が強くなったと思います。私も今までより、明るく話ができ

るようになりました。全て大成功で終わって良かったです。今までの努力

が存分に発揮できて良かったです。

（ ）（大道具背景／男声） 合唱はとても緊張して、始めあ

まり声が出ませんでした。あとから出るようになって良かったで

す。大道具の背景では、色ぬりや下書きなどいろいろな仕事をし

ました。一番がんばったのは、下書きの木です。大変でした。文

化祭練習を通して、時計を見て行動する人が多くなったと思いま

す。自分も、意見を言えるようになったと思うし、時計を見て行動

できるようなりました。舞台裏で演劇を見た時は、僕も少し緊張し

ました。

（ ）（大道具背景／ソプラノ） 合唱では、もう少し笑顔

で歌えたら良かったと思います。でも今までどおりにできて、いいものができて良かったです。演劇では、

反省は特にないぐらい、一人ひとり役になりきってできていたところが良かったです。みんなミスなどせず、

感情が込められていて良かったです。文化祭練習を終えて、積極的に「次何をしたらいい？」「これしよか？」

など言えていたのが成長したところだと思います。これからもチームワークを生かして、何事にも精一杯取

り組みたいです。

吹奏楽部定期演奏会大盛況
４日（日）、高校駅伝もあり来校しにくい中、会場いっ

ぱいの人が見にきてくださいました。３年生はほぼ全員

が見に来てくれて、１年生も１０人ほど来てくれていま

した。ありがたいことです。恋ダンスで東中生が参加し

てくれたり、今田中学校のみなさんのご協力もあったり、

観客と一体感のある演奏会でした。一年野球部３人も、

ダンスとっても良かったですよ。いつの間に練習をして

いたのですか？今田中との共演の「アフリカンシンフォニー」は、迫力のある音に深みのある演奏でしたね。

最後の片付けも誰も何も言わなくても、協力して率先して動いていて、感心しました。３年生と演奏できる

のも、あと１週間。あと少しの時間ですが、その中で学べることを少しでも学んで、この部活動を引き継い

でくださいね。がんばってください。

学力UPへの道!Part１
日頃気になる「ここを直さないと、何時間勉

強しても伸びないだろうなぁ･･･」と思われる

ところを何回かシリーズで紹介しようと思い

ます。

漢字ノートから･･･返ってきたノートを一切

見ず、間違いを訂正されても直さない人が

いる。また、自分の書いた文字を見て練習

するだけで、正解プリントを見て練習しない

人がいる。漢字ノート学習は作業ではな

い。正しい漢字を覚えようとしなければ、大

人になってもこのまま間違った文字で生活

をし、恥ずかしい思いをするだけです。漢字

の成り立ちの意味を考えたり、頭を使って

練習しましょう。


